

“Inaceptable” asesinato de indígenas por Farc

EL asesinato de dos indígenas Nasa por parte de presuntos guerrilleros del frente Sexto de las Farc, fue calificado por el ministro del Interior, Juan Fernando Cristo, como “inaceptable”.

El funcionario se comunicó con los líderes indígenas del Cauca, la Organización Nacional Indígena de Colombia, ONIC y con el Consejo Regional Indígena del Cauca, CRIC, a quienes envió su solidaridad.

La viceministra para la Participación e Igualdad de Derechos, Carmen Inés Vásquez, y el

director de Asuntos Indígenas, Pedro Santiago Posada, visitaron ayer la zona rural de Cauca, para acompañar a la comunidad de los resguardos San Francisco y Toribío y repudiaron el asesinato de dos indígenas miembros de la guardia. “Presentamos las condolencias de parte del Gobierno, rechazamos este tipo de actos”, aseguró Posada.

Las víctimas mortales del ataque, atribuido al frente sexto de las Farc, fueron identificadas como Manuel Antonio Tumiñá, del resguardo de Toribío, y Da-

niel Coicué, del resguardo de San Francisco.

“Esto nos da aún mucho más razones para insistir en la paz de Colombia, con el fin de evitar que vuelvan a suceder estos lamentables hechos”, indicó Posada.

Así mismo, se informó que los dos indígenas murieron con disparos a quemarropa, “lo que demuestra que las Farc son un grupo de cobardes”, dijo Nelson Colcué, el hijo de Daniel Colcué, de 63 años uno de los aborígenes víctimas de este ataque en Toribío.

“Cómo le disparan a mi papá que no llevaba armas. Le dispararon desde cerquita sin posibilidad de defenderse; son unos cobardes”, dijo el joven indígena.

A su vez, la delegación de la ONU pidió a las Farc que respete a los pueblos indígenas. “Las Naciones Unidas expresan su preocupación por estos hechos e instan a los miembros de las Farc a respetar los derechos a la vida, a la integridad personal, a la autonomía y al territorio de los pueblos indígenas”, indicó la organización en un comunicado.